

Bürgergemeinde Gelterkinden

Bürgergemeindeversammlung vom 21. Juni 2017

Trotz des wunderschönen Sommerabends konnte Bürgerratspräsident Thomas Haegler insgesamt 19 stimmberechtigte Bürgerinnen und Bürger an der Bürgergemeindeversammlung begrüßen. Das Protokoll wurde der Schreiberin verdankt und genehmigt. Die Rechnung 2016 wurde mit einem erfreulichen Gewinn von CHF 25'096.44 genehmigt. Ebenfalls wurde die Rechnung des Handschinfonds genehmigt. Weiter darf der Bürgerrat einer Familie zur Aufnahme ins Gelterkinder Bürgerrecht ganz herzlich gratulieren. Die Bürgerschaft wird informiert, dass die Halle beim Werkhof diese Woche fertiggestellt werden konnte und dass sie fürs Forstrevier Farnsberg nun bezugsbereit ist. Die nächste Bürgergemeindeversammlung findet am 28. November 2017 statt.

Bürgerrat Gelterkinden